



Kindergarten mit Jugendhaus Stuttgart-Heumaden

Bauherr:

Landeshauptstadt Stuttgart



Architekt:

Schaugg Architekten, Stuttgart

Tragwerksplanung:

Helber+Ruff, Ludwigsburg



Bauwerk:

Neubau einer Tageseinrichtung in Holzbauweise für Kinder an der Bernsteinstraße in Stuttgart-Heumaden. Das Gebäude wurde in Holzrahmenbauweise mit vorgefertigten Holzständerwänden erstellt. Bei den Decken kam eine Bauweise mit Brettstapeldecken in verleimter Bauart zur Ausführung. Die Fassade besteht aus lasierten, vertikal angeordneten Lärchenholzbrettern. Unterer Abschluss des flach gegründeten des Gebäudes bildet eine Stahlbetonbodenplatte.



Leistungsumfang:

HOAI LP 1 bis 6, 8



Baukosten:

€ 2.80 Mio.

Ausführung:

Jahr 2013



Fotos:

Dirk Wilhelmy, Stuttgart

HELBER + RUFF